

ひとにやさしい子
がまんづよい子
しゅうちゅうして学ぶ子

学校だより

ひがし

—第19号—

令和6年9月17日
西海市立西海東小学校
文責 校長

6年生が修学旅行に行ってきました！

12日（木）、13日（金）の二日間、6年生24名が、熊本・阿蘇方面に修学旅行に行ってきました。1日目は、熊本城、震災ミュージアムを見学して歴史や災害復興の学習を行いました。夜は阿蘇山中腹のホテルから大自然を堪能しました。2日目は、4班に分かれて、自分たちの計画に沿ってグリーンランドの自主研修を行いました。2日間とも晴天に恵まれる中、見聞を広め、学びを深めただけでなく、小学校生活のよき思い出にもなったようです。



夏休み作品展が開催されました

4日（水）～6日（金）まで実施した夏休み作品展には多くの皆様にお越しいただきありがとうございました。今年度も子供の力作や保護者の皆さんの御協力がうかがわれる作品、夏休みの思い出がたくさん詰まった作品が揃いました。

ALTの先生が着任しました

9月9日（月）から新しいALTが西海東小に着任しました。4年生の外国語活動と5・6年生の外国語科の教科指導に毎週月曜日に来校されます。

つきつき つきみ つき おお
月々に 月見る月は 多けれど

つきみ つき つき つき
月見る月は この月の月

「毎月のように月を鑑賞する月があるけれど、名月を見る月といえば、まさに今月のこの月です」という意味の短歌です。今日9月17日は、「中秋の名月」です。今年の「中秋の名月」は、良い天気にも恵まれ大きな月が見れそうです。「中秋の名月」とは、旧暦の8月15日（中秋）にのぼる月が一年を通して最も美しいとされていたことから呼ばれるようになりました。

